



**Son père est né à Douala au Cameroun, Kylian Mappé, considéré aujourd'hui comme l'un des meilleurs footballeurs de la planète, aurait pu jouer avec les Lions Indomptables, mais c'est finalement sa France natale qu'il a choisie.**

Le père du buteur vedette du Paris Saint Germain dans une interview ressentie a tenu à faire une petite confidence sur l'amour que son fils porte pour le Cameroun.

**«Je suis Camerounais mon fils aussi l'est ! Jouer au foot est un métier cela n'enlève rien au Cameroun qui nous a donné la première chance. Mon fils aime regarder le Cameroun jouer. Il est fan de Samuel Eto'o . Quand le Cameroun perd un match il s'en va directement au lit sans prendre son souper.Les gens compliquent des choses qui ne devaient pas exister . Mboumsong a joué pour la France et il vit maintenant au Cameroun où est le mal à ça ? Le football c'est comme un fonctionnaire international. Après tu rentres chez toi . C'est ça un Camerounais le pays ne nous quitte jamais . Je répète il fait son métier et il y a aussi un après football »**, a déclaré le papa de la super star

Si Kylian Mbappé brille sous les feux des projecteurs depuis quelques années, il ne faut pas oublier que c'est grâce à son omniprésent papa et agent. Il faut dire que Wilfried est très investi dans la carrière de joueur de son fils aîné, qui a pris une tournure impressionnante depuis qu'il a signé au PSG en 2018. Il l'accompagne au quotidien dans ses choix de carrière.